

se renseigner sur les coopératives au Canada. Le *Coady International Institute*, créé en 1960 à l'Université St-François-Xavier, forme les étudiants venant de l'étranger. Le centre de vulgarisation de l'Université Mémorial à Terre-Neuve offre aussi des cours abrégés à l'intention des membres des coopératives et des étudiants étrangers.

Le *Co-operative Institute* a été établi à Saskatoon en 1955, sous le patronage de la *Co-operative Union of Saskatchewan*, en vue de renseigner et de former les employés et les directeurs dans le domaine de la coopération et de ses principes. Il donne surtout des cours abrégés, ne durant souvent qu'une ou deux semaines, pour les directeurs, les gérants et les employés de coopératives. En 1959, avec l'appui des coopératives des quatre provinces de l'Ouest, le *Co-operative Institute* a été réorganisé sous le nom de *Western Co-operative College*. Des bâtiments du collège, comprenant des résidences, ont été construits en 1962 et d'autres résidences ont été construites en 1965 pour loger 84 étudiants. Au Québec, les coopératives d'assurance et de finance ont fondé l'Institut Coopératif Desjardins en 1963. Cet institut se spécialise dans la formation de chefs et l'éducation aux adultes pour les coopérateurs du Québec et les étudiants à l'étranger. Les coopératives importantes ont aussi leurs programmes d'éducation en vue de raffermir leurs propres organisations et de stimuler l'intérêt pour la création de nouvelles coopératives. Le travail du Syndicat du blé de la Saskatchewan dans ce domaine est spécialement important; depuis nombre d'années ce syndicat met à exécution un vaste programme d'éducation.

Un certain nombre de coopératives importantes publient ou font publier des périodiques. Six des grandes publications, dont l'une en français, sont bimensuelles; d'autres, bilingues, sont publiées tous les mois. Un journal hebdomadaire d'intérêt général et une revue agricole sont aussi publiés sous le patronage de grandes coopératives.